

# ～火暮らし通信～



有限会社

酒井燃料

令和元年6月号 No. 50

徳島県板野郡松茂町広島字東裏42-13

営業時間：8:30～18:00

定休日：日曜・祝祭日

URL：http://sakai-nenryo.com/



お気軽にご連絡  
くださいませ♪



水まわりの専門店

さかいリフォーム



088-699-2555

酒井燃料 さかいリフォーム

検索

## ～メーカー主催の展示会に参加してきました～

石油・ガス給湯機器をはじめ、住宅関連機器を扱う【長府製作所】と、ガス機器全般を扱う【パロマ】の展示会に参加してきました。実際の製品を見たり触ったりしながら、メーカーの担当者と話ができるので、普段なかなか聞けない製品情報も取得できました♪

### 長府製作所 リフォームフェスタ at ふれあい健康館



長府製作所さんには、当店の主力商品である石油給湯器(灯油ボイラー)で、いつもお世話になっています。給湯器分野では業界で唯一、ガス・灯油・電気という全てのエネルギーに対応した製品を作っています。今回の展示会で気になった商品は、ご自分で灯油をタンクに給油されるご年配の方向けの灯油タンク☆給油口の高さが地面から約40cmで、ポリ缶をタンクの上に置いて給油できるようになっています。重たいポリ缶を支えながら給油するのが大変だという方におススメの商品です♪

他にも、停電時でも給湯器に電気を供給できる、バックアップ電源機などの面白い商品がありました。

### パロマフェア2019 at サンメッセ香川



パロマさんの商品がずらりと並ぶパロマフェアには、2年に1度のペースで参加しています。

今年は給湯器のデザインが新しくなりました☆担当者さんに詳しく話を聞くと、給湯器内部の配管接続部の構造が変わり、凍結しても破損しにくくなり、重量も現行品より3kgも軽くなったそうです。

施工する者として、重量が軽くなるのは嬉しいです♪せっかく香川に来たので、帰り道に『もり家』という手打ちうどんの人気店でうどんを食べて帰りました。海老天が3本も入った【海老天ぶっかけ】を注文。子供といると、海老天を食べられてしまう事が多く、この日は1人で3本も海老天を食べれて大満足でした。

SALE

# ♪ 展示品 激安セールのお知らせ ♪

SALE

ショールームの展示品入れ替えのため、展示品(未使用品)を特別価格にて販売致します!!  
今回は【リンナイ製ビルトインコンロ×2台】と【パロマ製テーブルコンロ×1台】です☆  
大変お買い得な価格になっていますので、是非この機会にご検討下さいませ♪



ビルトインコンロ 【マイルートーン】

希望小売価格 ¥169,000(税別)

当店通常価格 ¥125,000(税別)

展示品 **¥68,000** (税別)  
特別価格

撤去・処分・工事費込み

ダブルワイド火力・コンロタイマー

水無両面焼きグリル・オートグリル



ビルトインコンロ 【ベーシック】

希望小売価格 ¥137,000(税別)

当店通常価格 ¥79,000(税別)

展示品 **¥48,000** (税別)  
特別価格

撤去・処分・工事費込み

ダブルワイド火力・コンロタイマー

水無両面焼きグリル



テーブルコンロ 【あじわざ】

希望小売価格 ¥44,800(税別)

当店通常価格 ¥29,000(税別)

展示品 **¥18,000** (税別)  
特別価格

撤去・処分・取替費込み

右側強火・水無片面焼きグリル

揚げもの温度・煮込み機能



## コラムコーナー ～カツオのつぶやき～

皆様、いつも大変お世話になっております。(有)酒井燃料 店長のサカイカツオでございます。  
5月25日に、私の母校であり、現在は長男が通う松茂小学校の運動会が開催されました。この日は5月というのに真夏のような暑さで、徳島県でも最高気温が30℃近くまで達していました。私に与えられた任務は、朝6時の開門までに並び、場所取りをしてテントを組み立てる事です。



5時30分頃に到着したのですが、既に私の前には数十人も並んでいました。聞くところによると、毎年最前列に並んでいる方達は、深夜0時くらいから並んでいるそうです。。。場所取りをするのは初めてでしたので、要領が分からず、ドキドキしながら6時になるのを待っていました。そして遂に6時。先生から、『今から開門するので走らずゆっくり進んでくださーい』と案内がありました。



みんな大人だし、紳士的に歩いて好きな場所を取ると思っていたのですが、まさかの全カダッシュ。プログラム0番【保護者による場所取り競争】の開始です。笑 驚きと共に笑いが込み上げてきましたが、私も負けじと走り無事にお目当ての場所を取ることが出来ました\(^o^)/

4月から、入学式や運動会などの学校行事に参加するようになり、20年ぶりに母校の校舎に入ったのですが、当時と全く変わらずとても懐かしいです。知っている先生は誰も残っていませんが、学校行事の写真撮影をしている地元の写真館のおじさんは当時と変わらず、なんだか嬉しくなりました。